



Mardi 15 décembre 2015

Le MEDEF Ile-de-France félicite Valérie Pécresse pour son élection et rappelle l'importance d'agir vite

Au nom du Mouvement des Entreprises d'Ile-de-France et de l'ensemble des entreprises qu'il représente, Eric Berger, Président du MEDEF Ile-de-France, tient à féliciter Valérie Pécresse pour son élection à la présidence de la région Ile-de-France.

Le MEDEF Ile-de-France souhaite ainsi rappeler que les enjeux d'attractivité de la région sont aussi ceux des entreprises et de leurs salariés : l'urgence de créer des emplois, se déplacer plus facilement, se loger, se former.

Le MEDEF Ile-de-France invite donc Valérie Pécresse à mettre en œuvre rapidement la « **révolution des transports** » évoquée durant sa campagne afin de réduire le temps de déplacement de tous les Franciliens et de renforcer la compétitivité des entreprises. Cela passe notamment par un soutien sans équivoque du Conseil régional au Grand Paris Express. Mieux habiter en Ile-de-France nécessite également, pour les Franciliens actuels et nouveaux, une politique volontariste de production de **logements de toutes catégories**.

Autre facteur majeur d'attractivité : **la formation**. Alors que des milliers d'emplois ne trouvent pas preneurs, le MEDEF Ile-de-France insiste sur la nécessité de mettre l'accent sur l'apprentissage et la formation professionnelle. Les entreprises franciliennes veulent être enfin écoutées afin que soient proposées des offres de formation adaptées à leurs nécessités.

C'est aussi au niveau des **finances publiques** de la région que les entreprises franciliennes attendent des résultats. Alors que le niveau de la dette est passé de 2 à 5 milliards d'euros entre 2004 et 2015, le MEDEF Ile-de-France souligne que les entreprises ne peuvent plus être la variable d'ajustement des recettes du Conseil régional d'Ile-de-France pour combler les déficits. A elles seules, les entreprises financent déjà 50% des recettes fiscales du Conseil régional. Depuis quatre ans, la pression fiscale ne cesse d'augmenter, ce n'est plus tenable !

Ce sont autant de raisons pour lesquelles **Eric Berger souhaite que « sous l'impulsion de sa nouvelle présidente, notre région trouve le chemin de l'assainissement de ses finances publiques. C'est notamment en favorisant la compétitivité et l'emploi des entreprises que nous deviendrons la région européenne la plus attractive. Le MEDEF Ile-de-France sera un partenaire actif du Conseil régional pour s'engager dans cette voie et nous serons présents pour défendre nos entrepreneurs, nos entreprises et nos salariés dans tous les domaines qui les concernent. »**

CONTACT PRESSE :

Rosie ADONE-BORDET

Directrice de la Presse et de la Communication

Tél. 01 40 55 12 51 - Port. 06 19 57 48 52

rosie.bordet@medef-idf.fr